



## Jahresbericht Renngruppe Trimbach Olten 2010

Dieses Jahr starteten wir mit sechs Einradfahrerinnen und Einradfahrern in die neue Saison 2010.

Nicht alle haben an den sechs Qualifikationsrennen für die Schweizermeisterschaft teilgenommen, welche am 11./12. September in Aarau stattfand. Obwohl dieses Jahr vor allem Plausch und Freude am Einradfahren im Vordergrund stand, horchte die kleine Teilnehmerzahl mit sehr guten Resultaten auf.

So konnten die Fahrerinnen und Fahrer der RG Trimbach-Olten auch im Elsass überzeugen: Carmen Zaugg verbesserte ihre Zeit vom Vorjahr und siegte bei den Frauen überlegen. Auf den Plätzen zwei und drei folgten mit Ramona Hürzeler und Corinne Heer ebenfalls zwei Athletinnen der RG Trimbach Olten. Auch bei den Männern zeigte sich die Schweizer Dominanz: Mit den Brüdern Yves und Pascal Métry auf Platz eins und zwei und Christian Peier auf Platz drei war das Podest in Schweizer Hand.

Das von der RG Trimbach-Olten durchgeführte Bahnrennen im Kleinholzstadion in Olten viel buchstäblich ins Wasser. Es regnete den ganzen Morgen in Strömen bis die Zeitmessung und deren Stromversorgung den Geist aufgab. Dementsprechend war auch die Teilnehmerzahl äusserst bescheiden. Trotz der katastrophalen Witterungsbedingungen konnten drei Fahrerinnen der Freestylegruppe Olten zum ersten Mal Rennluft schnuppern. Es waren dies Zoé Kocara, Nadja Hirt und Aline Andrik.

Wie bereits letztes Jahr zeigte sich das Rennen auf der Insel Reichenau grosser Beliebtheit. Die RG Trimbach-Olten nahm mit Dominique Heer, Corinne Heer und Christian Peier teil. Die Geschwister Heer konnten einen Doppelsieg über 1600m feiern, Christian Peier wurde bei den Männern guter Dritter.

Die Qualifikationsrennen der Schweizermeisterschaft fanden in Aarau, Lengnau, Trimbach und Dulliken statt. Am Rennen in Trimbach, das traditionell während des Dorfmarktes stattfindet, verkaufte der SC Dreitannen Olten Lose um so die Vereinskasse ein bisschen aufzubessern.

Am Schweizermeisterschaftsfinal in Aarau war unser Verein nur mit Carmen Zaugg und Ramona Hürzeler vertreten. Um den Master-Titel lieferten sich die beiden bis zum Schluss ein packendes Duell, das wie im Vorjahr Carmen Zaugg für sich entscheiden konnte. Ramona Hürzeler triumphierte im Weitsprung mit einem neuen Schweizerrekord.

Auch dieses Jahr fand an Pfingsten wieder das beliebte Pfingstlager in Magglingen statt, das von vielen begeisterten Einradfahrerinnen und –fahrern unseres Vereins besucht wurde. Der Jahresabschluss bildet alljährlich das Lager in Filzbach statt.

Für Ihre tollen Leistungen an den Schweizermeisterschaften wurden dieses Jahr Carmen Zaugg und Ramona Hürzeler von der Stadt Olten geehrt.

Mit Bedauern müssen wir feststellen, dass unsere kleine Renngruppe auch dieses Jahr weiter schrumpft: Mit Carmen Zaugg verlieren wir eine der besten Einradfahrerinnen der Schweiz. Trotzdem werden wir nicht aufgeben und machen weiter in der Saison 2011.

Wir danken Euch für die tollen Einsätze in der Rennsaison 2010 und wünschen Euch weiterhin viel Freude am Einradsport.

Im Namen der Renngruppe Trimbach- Olten  
Gaby und Vroni